



miércoles 9 de noviembre de 2011

El Patronato Deportivo Municipal cumple hoy 30 años

Desde 1.981 trabaja por una labor ardua en el fomento del "deporte para todos"

Hasta entonces el mismo trabajaba como Delegación Local de Deportes

El Patronato Deportivo Municipal de Antequera cumple este Miércoles día 9 de Noviembre 30 años de vida desde aquel mismo día del mismo mes de 1.981 en el que viera la luz tras ser hasta entonces Delegación de Deportes del Ayuntamiento de Antequera.

El Pleno del Excmo. Ayuntamiento de Antequera aprobó los primeros Estatutos del PDM el 8 de Octubre de 1979, publicándose éstos en el B.O.P. de fecha 19 de Agosto de 1981 e informando de forma favorable la Comisión de Gobierno de la Diputación Provincial de Málaga el 13 de Octubre del mismo año, aunque fue el 9 de Noviembre cuando la Consejería de Interior de la Junta de Andalucía aprueba y autoriza de forma definitiva los estatutos del Patronato Deportivo Municipal de Antequera y de aquí la creación e inicio de este Organismo que hoy celebra su 30 Aniversario.

La función y el objetivo primordial durante todos estos años desde el PDM no ha sido otra que la de promover y promocionar el deporte a través de sus escuelas deportivas un hecho que se ha venido convirtiendo en asiduo cada año como también el de fomentar toda aquella actividad física destinada a mejorar el estado de salud de los diferentes componentes de la unidad familiar sin distinción de sexos ni edad con todo tipo añadido de iniciativas deportivo-recreativas.

Durante estas tres décadas han sido hasta trece los concejales de deportes que han pasado por el departamento siendo éstos, cronológicamente: Antonio Carmona González, Rafael Martín Toledo, Francisco Gallardo Morillo, Antonio Blanco Martín, Javier Garach Domech, Rafael Berdún Cabello, José Antonio Cabello Bravo, Francisco Gémar Olmedo, Ricardo Millán Gómez, Pedro Fernández Domínguez, Antonio García Peláez, Manuel Chicón Porras y el actual y vigente Alberto Vallespín López.

Por lo que respecta a los alcaldes que gobernaron en el transcurso de esos años cabe destacar que los mismos fueron: José María González, Pedro de Rojas Tapia, Paulino Plata Cánovas, Jesús Romero Benítez, Ricardo Millán Gómez y el actual, Manuel Jesús Barón Ríos.